

Hace 1 año:

8 de enero de 2024

Patrullajes nocturnos y cámaras refuerzan la seguridad en playas

La llegada masiva de veraneantes obliga a activar la capacidad de los municipios para apoyar el resguardo en materia de seguridad, de tal manera de evitar robos o cualquier otro evento delictivo en el litoral.

En ese contexto, desde las municipalidades de Coronel, Penco, Hualpen y Lota detallaron que para est verano 2024 han desarrollado una serie de planes, que van desde la puesta en marcha de patrullajes nocturnos hasta la implementación de dispositivos tecnológicos en sus balnearios.

Las autoridades destacaron que una buena parte del trabajo se realiza de forma mancomunada con la Armada y Carabineros, con quienes se mantiene coordinación permanente. De hecho, la entrega de bicicletas a Carabineros o el uso de una unidad canina de la Armada para la detección de droga en los balnearios también son parte de las acciones.